



## 個別懇談、ありがとうございました



どんな子どもであっても、我が子は、何にも勝る宝物だと思います。子どもの幸せを願わない親は、世界中どこを探してもいないと思います。いくつになっても、親は子どものことを心配し続けるのだと思います。個別懇談の期間中、そんなことを改めて思いました。

ご多用の中、個別懇談においでいただき、ありがとうございました。各担任が保護者の皆さんと、話をする中で、子どもたちの良さや可能性、課題やその解決方法などについて、共通理解を図ることができました。話し合った内容を踏まえ、世界中、どこを探しても一人しかいない、大切なお子さんが、生き生きと学校生活を送っていけるよう、全職員で取り組んでいきます。今後も、学校と家庭の連携を図りながら、みんなで子どもたちの笑顔を増やしていきましょう。

### 【幼稚園との交流】

11月26日(金曜日)。1～3年生が富田幼稚園のみんなと交流しました。学習発表会でも会場の皆さんを楽しませた劇やダンスを、幼稚園のみんなに披露しました。子どもたちが一生懸命に行う熱演に、幼稚園のみんなから拍手や歓声が上がっていました。また、じゃんけん列車やインタビューなど、幼稚園のみんなと一緒に活動もあり、互いに楽しい時間を過ごすことができました。

幼稚園の先生からは、「(卒園した)子どもたちの成長が見られ、嬉しかったです。」「さすがは、小学生のお兄さん、お姉さんですね。素晴らしい発表でした。」などの声をいただき、子どもたちも充実した表情をしていました。幼稚園のみんなを楽しませるために、一生懸命に頑張った子どもたち。ちょっぴり大人になった感じの表情が印象的でした。



### 【スーパーマーケット見学】

幼稚園との交流会の後は、リオンドール川俣店さんの協力をいただき、コロナ禍の影響で延期になっていた見学学習を行いました。

店長さんに店内を案内していただき、実物を自分の目で見たり、直接話を聞いたりすることができました。体験を通じた学習は教科書だけでは得られない深い学びにつながります。子どもたちは、スーパーマーケットがお客さんのために行っている工夫や努力をより深く理解することができました。

また、お家の人に頼まれた品物を探したり、セルフレジで精算をしたりする買い物体験も行いました。普段はお家の人が行っている買い物を自分一人ですることにより、スーパーマーケットが自分たちの生活に深く関わっていることを体感できました。

今回の見学学習に、ご協力をいただいたリオンドール川俣店の皆さんに厚く御礼申し上げます。ありがとうございました。

